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Une fois que l’on a vu cela, plus aucun doute n’est permis.
La quasi totalité des gens, les êtres humains, comme on les
appelle, est manipulable. Et de manière pas sophistiquée du
tout pour la plupart. Dans le même registre que les vaches
retournant vers l’étable à l’heure de la traite. Et pour
ceux que la manière douce n’arrive pas à compartimenter,
mettre au pas, il y a la manière forte !
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